

Ein Sonnenstrahl reicht aus, um viel Dunkel zu erhellen.

DANKSAGUNG

Roswitha Krockenberger geb. Geigle

Herzlichen Dank

allen, die ihre Anteilnahme, Verbundenheit und Wertschätzung auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten,

allen für tröstende Worte, liebevolle Zeilen, Blumen sowie Zuwendungen für späteren Grabschmuck.

Besonderen Dank

Herrn Pfarrer Stadler für die tröstenden Worte, dem Obst- und Gartenbauverein Böckingen, dem Franken-Hospiz Weinsberg, dem Beerdigungsinstitut Alexander, der Diakonie-Station West, Böckingen für die pflegerische Hilfe, dem Ärzteteam und den Schwestern der Onkologie Gesundbrunnen, der Brückenschwester Frau Vogel, dem Hausarzt Herrn Dr. Krainski und seinem Team, der Onkologischen Schwerpunktpraxis Heilbronn, den Ärzten der Nephrologie, Heilbronn, Mörikestraße, den Ärztinnen und Ärzten der Lungenkrebs-Klinik Löwenstein.

**Im Namen aller Angehörigen:
Walter Krockenberger**

Böckingen, im Februar 2015